

20 AVRIL 2020

MESSAGE DE LA DIRECTION GENERALE

COVID-19 : VOTRE ASSOCIATION VOUS SUPPORTE!

Le vendredi 13 mars dernier, l'ACRGTQ publiait sa première communication à ses membres au sujet de la COVID-19. Depuis ce temps, l'ACRGTQ travaille avec acharnement pour représenter l'intérêt de ses membres afin de passer au travers la présente crise.

Voici ainsi un résumé des actions que votre association a effectuées pour ses membres jusqu'à maintenant.

INFORMER

Depuis le 16 mars, l'ACRGTQ s'est engagée à tenir ses membres au courant de tous les développements récents en lien avec la présente crise sanitaire et à conseiller ceux-ci adéquatement. Ainsi, depuis ce temps, voici les principales démarches de l'ACRGTQ afin de tenir informés ses membres des développements en lien avec la COVID-19 :

- Publication quotidienne d'un bulletin ACRGTQ-COVID-19. 103 articles répartis sur 28 publications ont été mis à la disposition des membres entre le 16 mars et le 17 avril;
- Création de l'onglet COVID-19 sur le site Internet de l'ACRGTQ pour regrouper toute l'information que les entrepreneurs doivent savoir au sujet de la COVID-19;
- Publication d'un *Plan stratégique en vue de la reprise des travaux* mis à jour régulièrement;
- Publication d'un *Guide de prévention COVID-19* mis à jour régulièrement.

REPRÉSENTER

L'ACRGTQ est également très proactive auprès des instances gouvernementales et des principaux donneurs d'ouvrage, en conservant des canaux de communications réguliers et en participant à différents groupes de travail. Voici certaines actions effectuées en vue de représenter l'industrie :

- Communication constante avec les donneurs d'ouvrage, dont le MTQ, visant à mettre en place des mesures spéciales afin de faciliter le traitement des imprévus et la gestion des impacts sur les chantiers;
- Participation à la Table du camionnage du MTQ visant à informer l'industrie;
- Participation au comité tactique CNESST – Chantiers COVID-19;
- Participation à plusieurs appels avec différents ministres en vue de la reprise des travaux.
- Participation à plusieurs rencontres du conseil d'administration de la CCQ;
- Participation à plusieurs rencontres du conseil d'administration de l'AECQ.

AGIR

En plus des groupes de travail et de la collaboration reçue par les donneurs d'ouvrage en lien avec la présente situation, l'ACRGTQ a également été proactive afin de défendre les intérêts de ses membres, voici les démarches effectuées en ce sens :

- Création d'une cellule de crise au sein du Conseil d'administration de l'ACRGTQ le 18 mars dernier pour adresser les problématiques reliées à la COVID-19, 9 rencontres ont eu lieu par la suite;

- Lettre envoyée à la vigie économique du gouvernement du Québec le 1^{er} avril afin de proposer des mesures pour venir en aide aux entrepreneurs après la suspension des chantiers de construction;
- Lettre envoyée à la ministre des Affaires municipale et de l'Habitation le 3 avril pour dénoncer les clauses abusives dont certaines villes se sont dotées;
- Lettre envoyée au gouvernement du Québec le 7 avril afin de proposer des mesures visant à faciliter la reprise des travaux du secteur génie civil et voirie;
- Lettre envoyée au ministre des Finances fédéral le 9 avril afin de soulever des problématiques en lien avec le programme de subvention salariale et demander des modifications. Le Conseil du patronat du Québec a été sollicité pour soutenir l'ACRGTO dans cette démarche;
- Lettre envoyée au gouvernement du Québec le 20 avril, visant à proposer des modes de compensation simples, uniformes et équitables pour tous les entrepreneurs qui subissent un impact de la COVID-19.

En plus de ces actions, les professionnels de l'ACRGTO en télétravail sont disponibles depuis le début de la crise pour répondre aux questions des membres et pour les conseiller.

L'ACRGTO s'engage à maintenir ses démarches durant la crise de la COVID-19 qui évolue très rapidement et à représenter au mieux de sa capacité les intérêts de ses membres. De plus, les membres sont encouragés à prendre connaissance des nouveaux développements en lien avec la COVID-19 en consultant [le site web de l'ACRGTO](#).



Giséle Bourque
Directrice générale de l'ACRGTO